



DECLARATION DE CONFORMITE "CE"

L'importateur :

SIMOND SAS
ZA LES TRABETS
74310 LES HOUCHES
FRANCE

Déclare que l'équipement de protection individuelle neuf (ou considéré comme neuf) décrit ci-après :
Declare that the following model :

Référence 116344
Article CORDE ROCK 10 mm

Est conforme aux dispositions de la directive 89/686/CEE concernant les Equipements de Protection Individuelle,

Is in accordance with the stipulation of the European directive 89/686/EEC concerning Personal Protective Equipments,

Et aux normes suivantes : NF EN 892:12
And the following standards

et est identique au modèle ayant fait l'objet de l'attestation "CE" de type n°:

Is identical to the model having been subject to the "EC" type certificate

n° 0082 038 136 01 14 0023 ext 02/10/15

Délivré par : APAVE SUDEUROPE SAS
Delivered by : CS 60193
 13222 MARSEILLE Cedex
 France

Est soumis à l'une des procédures mentionnées à l'article R. 4313-82, à savoir la procédure de système d'assurance qualité CE de la production avec surveillance décrite par les articles R. 4313-62 à R. 4313-74 du code du code du travail sous le contrôle de l'organisme habilité :

Is in accordance with the stipulation of the European directive 89/686/EEC concerning Personal Protective Equipments and also is in accordance with the essential safety and health requirements of the directive.

N° 0333 : AFNOR CERTIFICATION
11, rue Francis de Pressensé -
93571 LA PLAINE SAINT-DENIS Cedex 93
FRANCE

Fait aux Houches le : 27-oct.-17
Done at Les Houches on :


Olivier Bonnet
PDG